



Denuncia Máynez a Fuerza y Corazón por México, por gastos de guerra sucia contra él

El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, denunció a la coalición Fuerza y Corazón por México ante el INE, por no reportar gastos, acusando que estos recursos habían sido usados para orquestar una campaña en su contra en redes sociales, ya que se ha intensificado la guerra sucia del PRIAN a través de bots y trolls, por lo que se pidió que se considere este millonario gasto.

https://drive.google.com/file/d/1tdRtyQTq09pUGs09vPvum5U_nxR0iyKD/view